

Warga Apresiasi Caleg Partai Gelora Bantu Warga RW 10 Kirana Solear

written by Editor2 - | 20 Januari 2024



Kabar6-Dalam upaya mendukung kegiatan positif di lingkungan masyarakat, Calon Anggota Legislatif (Caleg) DPRD Provinsi Banten Dapil Tangerang A dari Partai Gelora Indonesia Sukardin SH MH telah merealisasikan pembangunan sarana olahraga di wilayah RW 10 Taman Kirana Surya Desa Pasanggrahan Kecamatan Solear Kabupaten Tangerang Banten.

Bantuan pembangunan sarana olahraga tersebut dilakukan sebagai bentuk komitmen untuk meningkatkan kesejahteraan dan meningkatkan kegiatan olahraga di lingkungan tersebut.

Caleg DPRD Provinsi Banten Sukardin SH MH melalui ketua tim sukses Sutarlan menyampaikan harapannya bahwa bantuan ini dapat memberikan kontribusi positif bagi perkembangan kegiatan sosial dan olahraga di lingkungan RW 10 Perum Taman Kirana Surya Solear.

“Alhamdulillah, bantuan sosial dari pak Sukardin terus dilakukan, sebelumnya di RW 11 ada Balai warga dan RW 10 ini sarana olahraga, semoga ini dapat bermanfaat bagi generasi kita, ” ucap Sutarlan.

Menurut dia, bantuan pembangunan sarana olahraga yang dijembatani oleh Caleg Gelora ini merupakan bentuk dukungan kepada masyarakat, khususnya para pemuda dalam memberikan pembinaan di bidang olahraga agar terus meningkat, hingga mempunyai prestasi.

“Kami berharap dengan adanya sarana olahraga ini ,secara umum bisa bermanfaat bagi masyarakat dan secara khusus bagi pemuda nantinya akan muncul bibit baru di bidang olahraga,” kata dia.

Terpantau di lokasi, masyarakat setempat menyambut antusias bantuan sarana olahraga tersebut. Hal itu menandakan masyarakat sangat membutuhkan sarana dan prasarana olahraga.

Purwanto salah satu tokoh masyarakat mengapresiasi atas pembangunan sarana olahraga RW 10 yang telah di jembatani oleh calon anggota legislatif (Caleg) DPRD Provinsi Banten, ia mengajak warga di RW 10 untuk memberikan dukungan kepada Caleg tersebut.

****Baca Juga: [Sukardin Caleg DPRD Banten Turun ke Dapil Bawa Program Kuliah Gratis](#)**

“Saya ucapkan terimakasih kepada pak Sukardin SH MH Caleg DPRD Provinsi Banten Dapil Tangerang A, saya harap warga dapat memilih beliau menjadi anggota dewan, sebab beliau belum menjadi anggota dewan saja sudah bisa berbuat, maka dari itu saya harap kita semua dapat memilih beliau, ” harap Purwanto

saat memberikan sambutan apresiasinya.

Roby perwakilan Karang Taruna RW 10 menyampaikan apresiasi atas terbangunnya sarana olahraga tersebut, ia berharap kehadiran beliau dalam membantu warga bukan hanya saat ini saja namun diharapkan untuk terus menjalin silaturahmi lebih intens lagi.

“Terimakasih pak Sukardin atas bantuan sarana olahraga ini, semoga sukses dan menjadi anggota dewan sehingga silaturahmi kita terus terjalin, ” ungkap Roby Katar RW 10.

Ditempat yang sama Marjuki ketua RW 10 pun mengajak warganya terutama kaum milenial untuk terus berkarya serta merajut silaturahmi.

“Saya mengajak warga semuanya terutama Karang Taruna, generasi muda untuk terus bersilaturahmi, merajuk dan mengembangkan bakat guna masa depan yang lebih baik dan membanggakan orang tua dan lingkungan seperti bapak Sukardin SH MH, ” pungkasnya.(Tim K6)